
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA AMREC NR 01 DE 04 DE 

FEVEREIRODE 2016 - FAX: Nº 001/2016 – CONVOCAÇÃO. PRESENÇAS 

NO LIVRO 05 – FLS. 28 – HORÁRIO: 16 HORAS – PLENARINHO DA 

AMREC. 

Aosquatro dias do mês de fevereirode 2016, os prefeitos da Associação dos 
Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Plenarinho da 

AMREC, para a primeira reunião da Assembleia Geral ordinária do ano de 
2016. A reunião contou com a presença do presidente da AMREC e prefeito de 

Treviso, João Reus Rossi; de Siderópolis, HélioRoberto Cesa; de Morro da 
Fumaça, Agnaldo David Maccari; de Criciúma, Marcio Búrigo; de Içara, 

MurialdoGastaldon; de Cocal do Sul,Ademir Magagnin; de Lauro Muller, 

Fabrício Kusmin Alves; do prefeito de Urussanga, Johnny Felipe; do 
representante da prefeito de Forquilhinha, Anderson Luiz Wernke; do 

procurador de Nova Veneza e representante do prefeito, Marcel Lodetti Fabris; 
do secretário de governo de Içara, do Diretor Executivo da FECAM, Rodrigo 

GiácomoGuesser; do médico infectologista da SDR, Raphael Elias Farias; da 
Gerente Regional de Saúde, LisianeTuon; da bióloga da Regional de Saúde, 

Mariana Mantovani; da Enfermeira coordenadora da Vigilância em Saúde, 
IvanirPrá da Silva Thomé; do responsável interinamente do movimento 

econômico da AMREC, Ailson Piva; do contador da AMREC, Jacimar Torres; do 
advogado da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi; do diretor executivo da 

AMREC, José Roberto Madeira. O presidente da AMREC deu boas vindas aos 
presentes e iniciou a reunião passando a palavra para a Gerente Regional de 

Saúde, LisianeTuon. Lisiane agradeceu o espaço e convidou os prefeitos a 
participar da campanha de combate aos pelos mosquitos (Aedes aegypti e 

Aedes albopictus), e a convidar a população a participar do dia D, que 

acontece no dia 13 de fevereiro. A gerente ainda passou a palavra ao médico 
infectologista da SDR, Raphael Elias Farias, que mostrou em números como 

apresenta a situação no Estado. Onde Itajaí apresenta a situação mais 
complicada em 2014, seguida pela cidade de Balneário Camboriú, depois por 

Chapeco e Içara. Na região da AMREC, 24 casos foram registrados de foco do 
mosquito, sendo 19 em Içara, quatro em Criciúma e um em Orleans. O 

prefeito Ademir Magagnin comentou que é necessário convencer a população a 
entrar na campanha. Porque muitas vezes a sociedade só em engaja depois de 

um susto. Seguindo a reunião foi passada a palavra ao contador da AMREC, 
Jacimar Torres, para tratar do novo contrato da empresa responsável pela 

assessoria ambiental.Jacimar lembra que agora, por terminação do Tribunal de 
Contas, é necessário constar no contrato que atenderá os 12 munícipios 

igualitariamente. Uma das empresas compareceu na reunião e apresentou e 
apresentou a proposta de R$ 15.500,00 pago pela AMREC para atender os 12 

municípios, sendo que quando necessários projetos multidisciplinares será 

cobrado 50% do valor do contrato. Os prefeitos solicitaram uma outra 
proposta já que os municípios de Criciúma, Içara, Balneário Rincão, Morro da 

Fumaça e Balneário Rincão não tem interesse de utilizarem o serviço. Depois 
de discussão de algumas possibilidades foi acordado uma proposta de R$ 

10.500,00, constando no contrato que o atendimento aos municípios será de 



forma igualitária. Seguindo a reunião foi passado a palavra ao advogado da 

AMREC, Giovanni Dagostin Marchi, para tratar da mudança de estatuto da 
entidade, já que a partir de 2016 a AMREC passa a prestar contas ao Tribunal 

de Contas do Estado de Santa Catarina. Uma das mudanças, é alteração do 

atual sistema de contribuição dos municípios associados, passando a ser, a 
partir da alteração, em valor fixo mensal, estabelecido segundo a média de 

repasse para associação, e já aprovado na reunião de dezembro de 2015. O 
Advogado Giovanni Dagostin Marchi, após explanar a necessidade de alteração 

do Estatuto da AMREC, apresentou a seguinte proposta: 1) Inserir o seguinte 
inciso XII ao art. 15 do Estatuto Social: XII – Fixar anualmente a contribuição 

individual dos Municípios associados. 2) Alterar a redação do inciso I do art. 32 
do Estatuto Social, passando a ter a seguinte redação: I – Receita de 

contribuições dos Municípios associados, em bases fixadas pela Assembleia 
Geral; 3) Suprimir os §§ 1º e 2º do art. 32, inserindo o seguinte parágrafo 

único: Parágrafo único. As contribuições dos Municípios associados se 
efetivarão mediante repasse de recursos financeiros via instituição financeira. 

Colocada em votação a proposta de alteração do Estatuto Social da AMREC, a 
mesma restou aprovada por unanimidade, que segue em anexo, sendo parte 

inseparável desta, ficando desta forma reformado e consolidado o Estatuto 

Social da entidade.Na mesma linha o diretor executivo da FECAM, Rodrigo 
Gesser, também apresentou a proposta de contribuição aos prefeitos, sendo 

que agora o valor sai direto da prefeitura e não será mais paga via AMREC, 
como acontecia até o ano passado, sendo tabela estará logo abaixo, anexo a 

esta ata.Passando para a próxima pauta, os prefeitos debateram o assunto 
piso do Magistério, onde ficou acertado que cada prefeitura encaminhará a sua 

negociação, conforme as condições de cada município. Seguindo reunião o 
presidente aproveitou para pedir mais união dos prefeitos para fortalecer a 

Associação. Um movimento maior, mais ação para brigar pelas coisas do Sul, 
debatendo assunto importantes para região. O presidente João Reus Rossi, 

ainda solicitou que os prefeitos que coloquem suas contribuições que estão em 
atraso em dia. O prefeito Hélio Roberto Cesa, pediu para o assunto região 

Metropolitana fosse aprofundado, já que caso concretizado, demandaria mais 
recursos para região. O prefeito Fabricio Kusmin, lembra que segurança 

precisa ser debatida, principalmente a instalação das câmeras de segurança, 

que estão sendo instaladas, onde as prefeituras estão fazendo o investimento, 
mas a Secretaria de Desenvolvimento Regional – (SDR), que vem levando a 

fama. Seguindo a pauta foi marcado a nova reunião da AMREC, onde será feito 
eleição e posse da nova diretoria para o dia 10 de março, as 16 horas. Como 

última pauta da reunião, o responsável interinamente do movimento 
econômico da AMREC, Ailson Piva, apresentou aos prefeitos a atual situação 

dos municípios com as perspectivas e solicitou aos prefeitos que peçam aos 
seus fiscais para participarem das volantes de fiscalização do programa com 

Nota Fiscal Vai Legal, que vem sofrendo com a falta de mão de obra. Nada 
mais foi tratado, encerrando-se a presente reunião, cuja ata será lida, 

aprovada e assinada na forma regimental. 
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Tabela de contribuições da FECAM para exercício de 2016 

 

 

Faixa IPM Contribuição mensal 2016 (RS) 

1 Até 0,075 900,00 

2 Superior a 0,075 até 0,100 1.000,00 

3 Superior a 0,100 até 0,175 1.250,00 

4 Superior a 0,175 até 0,300 1.350,00 

5 Superior a 0,300 até 0,500 1.500,00 

6 Superior a 0,500 até 1,000 2.000,00 

7 Superior a 1,000 até 1,500 2.200,00 

8 Superior a 1,500 até 2,000 2.500,00 

9 Superior a 2,000 até 3,500 3.000,00 

10 Superior a 3,500 3.500,00 

 
 

 

Criciúma, 04 de fevereirode 2016.

João Reus Rossi 

Prefeito de Treviso 
Presidente da AMREC 

 
 

MurialdoGastaldon 
Prefeito de Içara 
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Prefeitode Cocal do Sul 
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Prefeito de Lauro Muller 
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Prefeito de Criciúma 
 

 

Agnaldo David Maccari 
Prefeito de Morro da Fumaça 

 

 

HélioRoberto Cesa 
Prefeito de Siderópolis 

 
 

José Roberto Madeira 
Diretor Executivo 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 


